

Démocrates pour l'Europe

liste soutenue par **François Bayrou**



Jean-Luc Bennahmias

Notre équipe de France pour l'Europe :

Ile-de-France : Marielle de SARNEZ, députée européenne

Est : Jean-François KAHN, journaliste, fondateur de «Marianne»

Nord-Ouest : Corinne LEPAGE, ancien ministre de l'Environnement

Sud-Ouest : Robert ROCHEFORT, directeur du CREDOC

Sud-Est : Jean-Luc BENNAHMIAS, député européen

Ouest : Sylvie GOULARD, présidente d'une association européenne

Massif Central-Centre : Jean-Marie BEAUPUY, député européen

Outre-mer : Gino PONIN BALLOM, conseiller général de la Réunion

Nous l'Europe

devons faire face à d'immenses défis. Citoyens français, nous sommes aussi des citoyens européens. Nous savons maintenant que dans la mondialisation, un pays isolé ne peut rien. La crise économique nous en a apporté la preuve. Notre seule chance de nous faire entendre et respecter, c'est que les pays européens agissent ensemble. Les règles nécessaires pour empêcher les dérives financières et la montée des injustices ne peuvent être décidées qu'à l'échelon du monde. Si nous voulons être entendus, l'Europe est notre chance. Nous voulons défendre un modèle social, des services publics, une économie vivante, nos emplois, l'environnement de la planète, l'eau, l'air, le climat. L'Europe portera nos exigences. Mais pour être fidèle à l'attente des peuples, il faut que l'Europe devienne compréhensible par tous les citoyens. Nous proposons que ses décisions soient annoncées trois mois à l'avance pour que chacun puisse exprimer son avis par l'intermédiaire des élus, des associations ou syndicats. Et nous proposons que toute délibération devienne publique pour qu'on ne puisse plus dire « c'est la faute à Bruxelles ». Nous vous proposons une équipe de candidats remarquables par leur expérience et leur engagement à 100 %. Avec eux, vous aurez de vrais porte-parole, des députés européens écoutés et respectés. Pour faire entendre, au Parlement européen, notre voix de citoyens.

F. Bayrou